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Monsieur le Commissaire Enquêteur, 
 
Nous souhaitons, par ce courrier, vous faire part de notre avis sur le projet de déviation de 
la RN 116 à Ria Sirach. Nous avons été alertés par une exploitante agricole, Madame 
SIBIUDE Danielle, qui a son bâti directement concerné par la variante 3 retenue suite à la 
concertation.  
 
Il s’avère que, tout en étant situé en entrée de ville, le bâtiment, un ancien garage, a une 
vocation agricole. En effet, cette productrice se sert de ce bâti pour stocker le matériel et le 
foin de son troupeau. Celui-ci est ensuite transporté, au fil des besoins, sur le site de 
production difficilement accessible. Outre, le rôle primordial pour cette activité agricole, 
l’exploitante a également son logement sur cette parcelle. 
 
Dans le cadre de la concertation réalisée fin 2021, plusieurs variantes étaient proposées 
pour la traversée de Ria Sirach. Il se trouve que la variante 3 est « ressortie comme variante 
à privilégier dans le cadre de la concertation ». Ces enjeux agricoles n’ont pas été pris en 
compte dans le projet d’aménagement. Nous avons déjà alerté la DREAL par courrier en 
date du 1er Décembre 2022 mais qui est resté sans réponse (cf. copie jointe).  
 
La variante 3 est pourtant une des plus chère (3,5 millions d’€) et a des impacts 
défavorables sur le Patrimoine et l’Urbanisme/Paysage. Elle a également un impact très 
défavorable sur l’activité agricole en faisant disparaître ce bâti, mettant en péril la pérennité 
de cette exploitation. De plus, aucune solution n’est proposée pour réparer ce dommage 
subi par Madame SIBIUDE Danielle. 
 
En conséquence et dans l’état actuel du projet, nous exprimons notre avis défavorable sur 
le choix de la variante 3, détruisant un siège d’exploitation et ne prenant pas en compte ce 
préjudice.  
 
Restant à votre disposition pour tous compléments d’information concernant ce dossier, 
nous vous prions de croire, Monsieur le Commissaire Enquêteur, à nos sincères 
salutations. 

 
 La Présidente 
 Fabienne BONET 
 

Perpignan le 7 Décembre 2023 


